
ASSEMBLEA DELLE LIBERE FORME ASSOCIATIVE

(art. 3 Regolamento sugli Istituti di Partecipazione)

VERBALE del 17/10/2023

L’Assemblea delle libere forme associative si è riunita il 17 ottobre 2023 alle ore 17,10 presso la sala del
Consiglio Comunale a Barletta in via Zanardelli per discutere il seguente Ordine del Giorno:
1) rapporto sulle richieste fatte al Comune in base alla precedente Assemblea;
2) costituzione delle Consulte;
3) osservazioni sul Regolamento degli Istituti di Partecipazione; osservazioni sul Disciplinare BarSA della
manutenzione del verde;
4) attività natalizie;
5) varie ed eventuali.
Sono presenti i rappresentanti delle seguenti Associazioni:

- Cappabianca Luigi per Wolakota (54), cons. (b, d)

- Rotunno Angelo per ANT (41), cons. (a)

- Dicuonzo Angela per Il colore degli anni (44), cons. (d, g)

- Bizzoca Teresa per G.E.P.A. Provinciale BT (26), cons. (d)

- De Santis Francesca per Società di Storia Patria per la Puglia (17), cons. (f)

- Dipace Ornella per Ambulatorio Popolare di Barletta odv (61), cons. (c, d, e)

- Doronzo Pietro per Archeo Barletta (22), cons. (f)

- Palmitessa Nicola per Centro studi La cittadella innova (64), cons. (c)

- Cassatella Marco per A. R. C. I. - Circolo "Carlo Cafiero" (12), cons. (f, g)

- Tarantino Antonino per Crocevia dei mondi (69), cons. (c, e, g)

- Italiano Rossana per Comitato Alberi per la vita – Barletta Green (67), cons. (a)

- Tupputi Nicola per Consorzio Fashion Export Made in Italy (39) cons. (c)

e per Associazione Industriali Sesta Provincia Pugliese "ASSINPRO" (40), cons. (c)

- Rociola Michelina per SCARTOFF Associazione Culturale (60).

- Merra Maria Gaia per Italia Nostra (59), cons. (d)

- Scommegna Santa – Consigliere Comunale per la Consulta a),

- Piccolo Raffaella – Consigliere Comunale per la Consulta a).

- Mele Patrizia – Consigliere Comunale per la Consulta d),

- Cascella Rosa – Consigliere Comunale per la Consulta d),

- Doronzo Carmine – Consigliere Comunale per la Consulta e),

- Cappabianca Luigi presenta la delega di Artisticamente (19).

(il numero fra parentesi è l’iscrizione all’Albo Comunale)

E’ presente anche Degennaro Marcello F. M., Assessore comunale ad associazionismo, sport e

partecipazione.

Registrano la loro presenza anche Lauroia Ruggiero per ANGLAT aps e Pol. Dil. Sportinsieme aps, e

Piazzolla Maria Roberta per Retake Barletta, Associazioni non iscritte all’Albo comunale delle Libere

Forme Associative.

Controllate le presenze, il Presidente Cappabianca Luigi dichiara aperta la riunione e passa ad esaminare i
punti all’ordine del giorno.

p. 1 – Come dai verbali delle precedenti assemblee, sono state protocollate le seguenti richieste:
- l'istituzione dell'Ufficio della Partecipazione;
- la sostituzione della parola “famiglie” alla lettera a) comma 1. Art. 30 del Regolamento con “famiglia,
wellfare, lavoro e politiche sociali”;
- la sostituzione della parola “immigrati” con “migranti” nella consulta b)



- l'autorizzazione all'utilizzo dello Stemma cittadino sui documenti prodotti dall'Assemblea e dalle Consulte;
- di aggiornare il sito web del Comune con i documenti già inviati negli ultimi mesi e con quelli futuri;
- di fornire l'Assemblea e le Consulte di ogni documentazione riguardo gli OdG dei Consigli Comunali (art. 32
Reg. Ist. Part.).
Si ripresentano nuovamente le richieste ancora non evase.

p. 2 – Il Presidente fa notare l’assenza di numerosi consiglieri comunali, la cui partecipazione è fondamentale
per la costituzione delle Consulte. Cita gli artt. 29 e 30 del Regolamento; annuncia che, secondo il punto 10
dell’art. 31, al Consiglio Comunale del 4 ottobre u.s. sono stati nominati i componenti delle Consulte e che
secondo il punto 12 adesso vanno eletti il presidente e il vicepresidente di ogni Consulta per la definitiva
costituzione.
Secondo Doronzo le convocazioni delle Consulte vanno fatte singolarmente convocando solo i componenti
già nominati e si propone per avvisare gli altri componenti della Consulta di cui fa parte, fermo restando che
la prima convocazione la fa ufficialmente il Presidente dell’Assemblea. Cappabianca ritiene che quella di oggi
è già in effetti la prima convocazione. Scommegna annuncia che per le 17:00 è stata convocata la conferenza
dei capi gruppo e sottolinea l’urgenza di costituire almeno la Consulta Affari Finanziari, vista l’imminente
discussione in CC del prossimo Bilancio. Doronzo propone che fra le Associazioni presenti già si nominino i
presidenti delle Consulte, considerando l’ingiustificata assenza delle altre e di procedere con
un’autoconvocazione anche in assenza dei cc. Desantis chiede un numero congruo di presenze per le
nomine. Tarantino si esprime negativamente all’autoconvocazione.
Alle 18:00 arrivano le consigliere comunali Mele, Cascella, Piccolo e Doronzo Carmine.
Cascella ritiene che i cc abbiamo difficoltà a trovare disponibilità per presentarsi in Assemblea e propone che
il Presidente inviti le Consulte ad autoconvocarsi. Cappabianca afferma che sia i consiglieri che le Associazioni
debbano trovare il tempo, se vogliono far parte delle Consulte. Dicuonzo propone di snellire le procedure e
andare avanti con i presenti. Doronzo chiede la votazione. L’unanimità decide che la prossima convocazione
sarà rivolta a una sola Consulta.
Alle 18:10 Doronzo Pietro abbandona l’Assemblea.
Il presidente constata che sono presenti le due consigliere della Consulta Ambiente e chiede di costituirla. La
Consulta comunica all’Assemblea gli eletti Cappabianca quale presidente e Mele quale vicepresidente.
Alle 18:20 Scommegna, Mele, Cascella, Piccolo e Doronzo Carmine abbandonano l’Assemblea.

p. 3 – Il Presidente comunica che è stata fatta richiesta al Comune di rendere pubblici i disciplinari per
l’affidamento dei servizi a BarSA come da delib. N. 56 del 31/03/2023, sia sul sito comunale che su quello
della BarSA, ma al momento non sono disponibili; viene quindi rinviato il punto all’OdG.
Per quanto riguarda il Regolamento degli Istituti di Partecipazione, Cappabianca ha proposte che riguardano
le Consulte e preferisce discuterne alla presenza dei consiglieri comunali; rinvia quindi il punto alla prossima
Assemblea.

p. 4 – Il Presidente fa riferimento all’avviso del Comune del 20/10/2023 “per l’acquisizione di manifestazioni
di interesse finalizzate alla realizzazione del programma eventi natalizi nel periodo compreso
orientativamente tra il 03/12/2023 al 07/01/2024” e fa notare che l’avviso esplorativo è indirizzato agli iscritti
all’Albo comunale degli operatori culturali e di spettacoli, istituito con delib. n. 6 del Commissario
Strairdinario il 18/01/2022, quindi non all’Albo delle Associazioni. In maniera più specifica, fanno parte
dell’Albo suddetto le Associazioni iscritte al Registro nazionale del Terzo Settore (RUNTS). Cappabianca
chiede se fra le Associazioni presenti c’è chi è iscritto all’Albo e se le altre hanno volontà di aggregarsi per
una proposta unica. Interviene Dipace dichiarando disponibile Ambulatorio Popolare a fare da capofila. Il
Presidente chiede alle Associazioni che hanno delle proposte a continuare la discussione nei prossimi giorni
al di fuori dell’Assemblea.
Per quanto riguarda le proposte a costo zero Cappabianca propone di presentarle al di fuori dell’avviso
pubblico, per dare spazio alle Associazioni iscritte all’Albo delle Libere Forme Associative. Rotunno, che aveva
presentato la proposta di gazebo informativi durante la festa di Santa Lucia, ritiene che al fine di evitare
inquinamento e avere maggiore ordine e facilità organizzativa, ci vorrebbe la disponibilità del Comune a



fornire la corrente elettrica; rimarca il valore del lavoro fatto dalle Associazioni e l’investimento minimo che
dovrebbe fare il Comune per sostenerne le attività.
L’Assessore Degennaro consiglia alle Associazioni che ne hanno le condizioni di iscriversi al RUNTS,
considerando il vantaggio di poter attingere a finanziamenti pubblici, e assicura il suo interessamento per
sostenere le nostre richieste.

Non avendo altro da discutere, l’Assemblea si chiude alle ore 19:40.

il Presidente la Segretaria

Luigi F. Cappabianca Mara Italiano


